

# Arts plastiques

Nous avons accueilli un artiste plasticien, Hugo Duras, qui nous a fait faire une œuvre liée à la forêt et à l'expression de nos émotions. Elle fera partie d'une exposition au château de Blain à la fin de l'année scolaire. Cette intervention fait partie d'une proposition artistique à l'initiative de la communauté de communes.



1. Hugo nous a présenté son projet d'hippopotame qui voyage à travers les villages.



2. Il nous a chanté une chanson de poule.



3. Hugo a enlevé ses chaussures pour danser les émotions sur la toile.



4. Les enfants ont dessiné la tempête pour exprimer de la colère.



5. Le retour au calme revenait dans la forêt : les enfants ont dessiné des lignes continues.



6. Des formes rondes et des couleurs ont été ajoutées sur les lignes continues.



7. Des oiseaux colorés sont passés au-dessus de la forêt : projections de peinture.



8. Les élèves ont étiré les couleurs cachées sous un film plastique.



9. Traces de la renaissance de la forêt : fleurs , animaux...



10. Retour sur les traces de la colère : on déchire.



11. On lance.



12. On forme un chemin.



13. On créé un chemin de boules de papier.



14. Les boules de papier sont en tas : on ne reconnaît plus la bande du début : où est la colère ?